



# Débuts encourageants pour les pilotes du team 202

Ce week-end a eu lieu à la Suze sur Sarthe(72), l'ouverture du championnat de France des rallyes routiers.



Pour l'occasion nos pilotes étrennaient leurs nouvelles machines : Yamaha R6 pour Florent, BMW 1200S pour Frédéric et KTM 690Duke pour Benoît.

Connaissant des fortunes diverses, nos pilotes ont réalisé de bonnes performances.

C'est Fred BER et son BMW aux couleurs d'ARCUEIL MOTOR qui a réalisé la meilleure perf, grâce à

une superbe étape de nuit où il a continuellement bataillé aux avant postes (2<sup>ème</sup> temps de la dernière spéciale derrière l'intouchable Emmanuel SIAUX du TRC). Fred se hisse à une 5<sup>ème</sup> place au général.

Pour Florent et sa Yamaha R6 le week-end a débuté de la meilleure des façons puisqu'il réalise le 3<sup>ème</sup> temps de la série Elite en ouverture de l'épreuve sur le mythique circuit Bugatti. La suite de l'épreuve sera plus difficile, des problèmes de suspension arrière handicapant Florent.

Il réussira à limiter les écarts et se classer à la 8<sup>ème</sup> place au général, malgré un résultat blanc pour l'étape de nuit. Cette première épreuve conforte Florent dans le choix de sa machine pour la suite de la saison puisque le championnat d'Europe IRC comporte de nombreux circuits, éléments propices à la configuration de sa Yamaha.

Quant à Benoît qui a troqué son monocylindre BMW pour une magnifique KTM 690 Duke, préparée chez MOTOTEK à Lille, il s'est montré plutôt à son avantage en bataillant tout le week-end sarthois avec le champion de France sortant de la catégorie.

Il se classe 28<sup>ème</sup> au général et 2<sup>ème</sup> monocylindre sur cette épreuve favorisant les multicylindres.

La prochaine épreuve se déroulera sur l'Ile de beauté à Ajaccio les 25 et 26 avril prochains.



BMW Motorrad France



AZUR NETWORKS

